

## UNE PAGE SE TOURNE, UNE NOUVELLE S'OUVRE



Chers parrains et Chères mairaines,

Je suis **Nguyen Van Thang**, responsable du programme de parrainage de Van Chan. Au nom de l'ensemble des familles de la région ainsi que des autorités locales, **j'adresse à chacun de vous ma plus profonde gratitude pour toute l'aide que vous avez apporté aux enfants de notre communauté et à leur famille.**

Grâce à vous, Vision du Monde a pu mettre en œuvre tout un programme de soutien et de développement sur les 10 dernières années dans la communauté de Van Chan. Les besoins sur place étaient multiples ; manque d'accès à l'eau potable, mauvais système d'assainissement entraînant de nombreuses maladies, manque de nourriture dans les foyers, mauvaise qualité de l'enseignement... De plus, certains événements importants, comme les inondations soudaines de 2018 et le Covid-19 en 2020, sont venus aggraver le déficit alimentaire et la diminution des revenus familiaux.

Ensemble, avec les équipes de Vision du Monde et les partenaires locaux, nous avons pu mettre en œuvre un projet de développement sur le long terme pour répondre à tous ces défis et apporter des changements significatifs dans la vie des enfants.

En travaillant en collaboration constante avec les membres de la communauté, nous sommes très fiers de dire que nous avons nettement amélioré les choses.

**Aujourd'hui, votre impact est significatif: 92% des enfants bénéficient d'une alimentation nutritive et diversifiée.** 83% des familles disposent d'installations sanitaires avec un meilleur accès à l'eau potable, ce qui nous a permis de réduire considérablement les taux de maladies infectieuses chez les enfants. En réponse aux inondations soudaines et perpétuelles qui touchent la région, nous avons formé et accompagné 98% des familles pour leur permettre de réduire les risques impactant leurs foyers.

Au nom de toutes les familles de Van Chan, je tiens à vous exprimer ma gratitude, parrains et mairaines de France qui avez fidèlement soutenu le programme de Van Chan au fil des années.

Votre engagement à nos côtés a redonné espoir à tous les enfants de Van Chan. Nous espérons que vous continuerez à soutenir une autre communauté qui a besoin de votre aide.

*Merci !*

*Nguyen Van Thang*

Responsable du programme de parrainage de Van chan